寒い日が続きますが、皆さま体調はいかがでしょうか。

巷ではインフルエンザが猛威をふるっているようで、家庭内感染や学級閉鎖などの話がちらほらと聞かれます。施設では加湿器の24時間稼働や、体調管理をいつも以上に厳重にするなどして、感染が起こらないよう、この時期は特に注意を払うようにしています。

春の足音はもうすぐそこに・・・。来月から再来月にはみんなで、

お花や苺狩りに行きたいと思っています。



かるた取り&福笑い



外食へ出掛けました!



あったかの家 では、時 々外 食 へ出 掛 けます。 この日 は華 屋 与 兵 衛 へ。

赤细与世

以前お知らせしておりました、浴室改修 がいよいよ3月1日より始まります。

詳しい内容については同封の別紙をご覧いただければと思います。

浴室改修に伴いまして、ご家族様向けの内覧会と、あったかの家がこれから目指す介護についてのセミナーの開催を予定しています。なるべくご家族様全員のご参加をお願いしたいと思っております。是非ご協力をよろしくお願い申し上げます。

日時:5月13日(土)午後2時より

3月8日(水) ワックス清掃のため、時間帯により、ご不便をおかけしますが、ご理解のほど、宜しくお願いいたします。